



さくらようちえん 園から 家庭から



秋から冬へ…活動特集 H28.12.13 No.10

11/28 年中とひよご組交流しながらの青空の下でのりんご狩り



11月18日の年長組ごほうびクラス旅行は、石巻の石ノ森漫画館へ出かけて楽しい時間を過ごしてきました。恒例のりんご狩りや大根収穫など農園活動や自然活動を楽しみ、家庭へお土産として持ち帰りました。餅つき昼食会も学年ごとに行ない、塩梅のよいお餅は心もお腹も満足・満腹にしてくれたようです。胃腸炎が流行しましたが、予定通りの行事ができてほっと一安心といったところです。



幼稚園のやきいもは石焼き芋機械で焼きます



さくら組の大根収穫



ひよご組のチューリップ球根植え



年中組の乾布まさつ

11/29 りんご狩りお世話様でした。今朝みんなでおみやげのりんごをいただきました。「おいしいから、食べて食べて～」「あかりは昨日たくさん食べたんだから、パパママどうぞ～」とうれしそうでした。こすもす組 (母)

11/29 りんご狩り楽しかったあ～♪と海翔。朝から「大きいりんご取って来るからママ楽しみにしててね。あとお弁当に入れて、そしておにちゃんたちと仲良く食べる♡」と、バスに乗って行きました。帰って来て自慢げに、みてみて～☆と喜んでりんご狩りのお話をしてくれました。!!袋からりんごを出しては入れ、出しては入れ(笑)ほほえましかったです。♡♡ ひよご組 (母)

11/22 自由参観お世話様でした。体育教室のゆうすけ先生と一緒に長縄をくぐったり、大きなお口になってみたり、みんなで一緒に楽しく活動している姿を見て、見ている側も楽しい気持ちになりました。ゆうすけ先生の授業もとても上手で、子供達も笑ったりでとても楽しそうでした。息子も楽しかったようで、ママ楽しかったよと話していました。普段の幼稚園での活動を見ることが出来てとてもよかったです。 ひよご1組 (母)

11/20 18日にあったさくら組ごほうび旅行の石ノ森マンガ館へ行ったのが楽しかったのと、お昼に食べたカレーランチがおいしかったようで、又行きたいと言っていた陽翔。土曜日に私が仕事だったので、私のぞきで、石巻へ行きました。でも、私が行きたかったなあ～と言ったのを覚えていて、日曜日！私と二人で行きました。マンガ館へ!!3日連チャンで… さくらB組 (母)

11/25 昨日はお店やさんごっこが楽しかったようで、私が帰宅すると遊んでいて、次々と買ったものを説明してくれました♪ 毎回本物みたいなチョコレートには感心するのですが、今回はホールケーキまであって!!先生方の創作技術の高さにただただ圧倒されました。ちょっとしたもので、あんなに子どもたちが喜び、やっぱりプロは違うな～と改めて感じました!花音も普段は甘ったれなのに、千紘の前では張り切ったようですね。千紘以上に夢になっている姿、お姉ちゃんらしく色々教えている姿が目につきます。 さくらんぼ組 (母)

12/1 昨日の朝「今日はもちつきだよ♡しんたさん、来月お誕生日の人に多くもちをくれないかなあ♡」と言っていました(笑)帰ってくると「何コ食べたの?」と聞いてみました。「きなこもち5ケ、しょうゆもち1ケ、のりもち1ケ食べたよ」とおなかをポンポンしながら教えてくれました。本当なのか?分かりませんが、とにかくいっぱいおいしく食べたのが分かりました。ありがとうございました。ごちそう様でした。りんごも、とてもおいしかったです。♡ こすもす組 (母)



11/18 石ノ森漫画館隣接の公園



ライダーとバチリ



ひよご組の白菜収穫



フェスタの控え室に腹話術師が....



さくら組のブレンゼント作り.



↑さくらんぼ組の乾布まさつ ↓ひよご組の自由参観(体育教室)



りんごもぎの真動の様子

